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Protokoll 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 06.12.2022 

 Sitzungsbeginn: 19:36 Uhr 

 Sitzungsende: 20:56 Uhr 

 Ort: Altes Feuerwehrhaus in Tannenhausen,  

Straße "Am Stadion", 26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Kai Ehmen  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Erik Antonczyk  
Frau Heike Cremer  
Frau Sabine Reck  
 
Beratende Mitglieder  
Frau Waltraud de Wall  
Herr Johann Reiter  
 
von der Verwaltung  
Herr Jens Klug  
 

Entschuldigt fehlen: 
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 

Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates Georgsfeld/Tannenhausen 
um 19.36 Uhr. 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 

Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlußfähigkeit wird festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls (öffentlicher Teil) vom 06.09.2022 
 

Der Ortsrat genehmigt den öffentlichen Teil des Protokolls der Ortsratsitzung vom 
06.09.2022 einstimmig. 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 

Seitens der Einwohner wurden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 

Es gibt keine Kenntnisgaben. 
 
 
TOP 7 Sportfördermittel 2022 
 

Der Ortsrat befürwortet die Verteilung der Sportfördermittel 2022 gemäß der anlie-
genden von der Verwaltung erarbeiteten Vorlage einstimmig. 
 
 
TOP 8 Kulturfördermittel 
 

Die Kulturfördermittel 2022 können gemäß der anliegenden Vorlage, die vom Ortsrat 
erarbeitet wurde, verteilt werden. Der Ortsrat erteilt einstimmig seine Zustimmung. 
 
Herr Ehmen fragt an, ob die Kinderfeuerwehr der Ortsfeuerwehr Tannenhausen auch 
diese Fördermittel erhalten kann. Er weist darauf hin, daß die Kinder ihre Ausstattung 
selbst bezahlen müssen. 
 
Herr Antonczyk wendet ein, daß für die Gewährung von Fördermitteln für diese 
Gruppe die Gründung eines Vereins notwendig ist. 
 
Frau Küsel entgegnet hierauf, daß die Gründung eines Vereins nicht möglich ist, da 
diese zu aufwendig ist. Sie spricht die Angelegenheit im Verwaltungsausschuß an 
und gibt dem Ortsrat eine Rückmeldung. 
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TOP 9 Matrix Schulbereisungen 2022 

Vorlage: 22/173/1 
 

Frau Küsel stellt die Informationsvorlage kurz vor. 
 
Der Ortsrat nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 
TOP 10 Parkgebühren Stadt Aurich 
 
 
TOP 10.1 Parkraumbewirtschaftung in der Stadt Aurich 

Vorlage: 22/190 
 

Die Vorlage wird vom Ortsrat zur Kenntnis genommen. 
 
 
TOP 10.2 Neufassung der Verordnung der Stadt Aurich über Parkgebühren (Parkge-

bührenordnung) 
Vorlage: 22/188 

 

Der Ortsrat stimmt nur über die Erhöhung der Parkgebühren beim Parkplatz am Ba-
desee Tannenhausen ab. Die Vorlage wird in diesem Teilbereich befürwortet. 
 

Da es beim Badesee immer ein Parkchaos gibt, stimmt Frau Küsel einen Gesprächs-
termin mit Herrn Lücht von der Verwaltung ab. In der Ortsratsitzung im März 2023 
wird dann über das Ergebnis informiert. 
 
Abstimmungsergebnis:  

einstimmig 

 
 
TOP 11 Kündigung der Kita-Vereinbarung mit dem Landkreis Aurich 

Vorlage: 22/216 
 

Da es keinen Diskussionsbedarf gibt wird sogleich über die Vorlage abgestimmt. 
Der Ortsrat lehnt die Vorlage ab. 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die vom Landkreis Aurich im Rahmen der bisherigen Verhandlungen vorgeschlagene und im 
Sachverhalt erläuterte zukünftige Kostenbeteiligung zur Wahrnehmung der Aufgaben der 
öffentlichen Jugendhilfe im Kita-Bereich wird als unzureichend betrachtet. Aus diesem Grund 
sollen die weiteren Verhandlungen zwischen der Stadt Aurich und dem Landkreis Aurich 
hinsichtlich einer neuen Vereinbarung über die Aufgabenwahrnehmung zur Förderung von 
Kindern in Kindertagesstätten und der Kindertagespflege nicht fortgeführt werden. Die Trä-
gerschaft der städtischen Kitas soll an den Landkreis Aurich übergehen. 
  
 
Abstimmungsergebnis:  

1 Ja-Stimme, 3 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung 



Protokoll über die Sitzung des Ortsrates Georgsfeld/Tannenhausen vom 06.12.2022         
 
 

   

  Seite: 4 von 6  

 

 
 
TOP 12 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
 
TOP 12.1 Gasthaushelmer I 
 

Frau Reck teilt mit, daß an der Kreuzung Gasthaushelmer/Utlandshörner Straße je-
weils in den Ecken der Straßenseitenraum sehr ausgefahren ist. Sie bittet darum, 
daß hier Rasengitterplatten verlegt werden. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten die Möglichkeit zu prüfen, ob hier Rasen-
gitterplatten verlegt werden können. Eine Beseitigung der ausgefahrenen Stellen hat 
in jedem Fall zu erfolgen. 
 
 
TOP 12.2 Gasthaushelmer II 
 

Frau Reck äußert, daß an der Ecke Gasthaushelmer/Spaalstraße die Hecken so 
hoch sind und somit die Sichtdreiecke blockiert sind. 
 
Die Eigentümer der Hecken, so der Ortsrat, sollen von der Verwaltung angeschrie-
ben werden und aufgefordert werden die Hecken zu kürzen und die Sichtdreiecke 
freizuschneiden. 
 
 
TOP 12.3 Ortsratsitzungen 
 

Herr Antonczyk schlägt vor, daß der SC Tannenhausen seine Räume auch für Orts-
ratsitzungen zur Verfügung stellen soll 
 
Frau Küsel nimmt den Vorschlag dankend an und wird mit dem Sportverein darüber 
reden. 
 
 
TOP 12.4 Im Pulvermoor 
 

Herr Reiter hat festgestellt, daß in der Straße Im Pulvermoor ein Schild mit der Auf-
schrift „Ausweichmöglichkeit“ steht. Eine solche Möglichkeit ist dort jedoch nicht vor-
handen. Deswegen bittet er darum, daß entweder eine solche Ausweichmöglichkeit 
geschaffen wird oder das Schild entfernt bzw. mit dem Zusatz „nicht vorhanden“ er-
gänzt wird. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat um Prüfung und um Mitteilung des Ergebnisses ge-
beten. 
 
 
TOP 12.5 Ol Streek 
 

Herr Reiter sagt, daß in der Straße Ol Streek in einem Bereich immer noch Schilder 
mit der Aufschrift „schlechte Wegstrecke“ stehen. Die dortigen Mängel wurden aber 
längst beseitigt. Deswegen bittet er um Entfernung der Schilder. 
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Der Ortsrat bittet die Verwaltung die Schilder dort zu entfernen. 
 
 
TOP 12.6 Sandstrahlweg I 
 

Herr Reiter teilt mit, daß die Info-Tafel im Sandstrahlweg zerstört wurde. Er bittet um 
Erneuerung der Tafel. 
 
Eine Erneuerung soll, so der Ortsrat, bitte durch die Verwaltung erfolgen. 
 
 
TOP 12.7 Sandstrahlweg II 
 

Herr Antonczyk bittet um Versetzung des Reitverbotsschildes (Richtung Stadtaus-
wärts) damit die Reiter auch von der Innenstadtseite ihren Rundweg in Anspruch 
nehmen können. Dies ist derzeit nicht gegeben. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten die Maßnahme entsprechend umzusetzen. 
 
 
TOP 12.8 Moordorfer Straße 
 

Herr Antonczyk bemerkt, daß die Hecken an der Ecke Moordorfer Straße/Dornumer 
Straße noch nicht geschnitten wurden. Die Sicht in beide Straße aus der jeweiligen 
Richtung ist dadurch eingeschränkt. 
 
Frau Küsel weist daraufhin, daß sich an der Stelle eine elektrische Einrichtung (ver-
mutlich eine Pumpstation) befindet und deswegen die Gefahr besteht, daß nach dem 
Schnitt jemand gegen die Anlage fahren könnte. 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung dies zu prüfen, die Hecke zu schneiden und die Ge-
fahrenstelle zu sichern. 
 
 
TOP 13 Anfragen an die Verwaltung 
 
 
TOP 13.1 Mehrzweckgelände Tannenhausen 
 

Herr Reiter weist darauf hin, daß die Parkplatzbewirtschaftung des Parkplatzes beim 
Mehrzweckgelände bei größeren Veranstaltungen (z. B. die Weser-Ems-Ausstellung) 
nicht geklärt ist. Sollen die Vereine auch weiterhin dafür zuständig sein oder soll der 
Organisator der Veranstaltung dies übernehmen ?  
             
Die Verwaltung wird gebeten in der Angelegenheit eine Stellungnahme mit einer Ent-
scheidung abzugeben. 
 
 
TOP 14 Einwohnerfragestunde 
 

Die Einwohner haben keine Fragen gestellt. 
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TOP 15 Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 
 

Frau Küsel schließt den öffentlichen Teil der Sitzung mit Dank an alle Anwesenden 
um 20.46 Uhr. 
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